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Premio Municipal de Periodismo Digital  “Jesús Rosa s Marcano”  2.007. 

El Presidente Venezolano sin desearlo, sin quererlo,  se 
empieza a acercar cada vez mas a dos de los ex 
presidentes que han dejado mayor color rancio en las 
fotografías de la historia política de sus países. Por un 
lado Richard Nixon, quien fue indultado cuando contra 
él, se levantaba con pruebas irrefutables, en el caso 
Watergate,  un juicio por obstrucción de la justicia.. El 
entonces Presidente norteamericano, fue “pillado” en 
grabaciones que el propio servicio de inteligencia 
presidencial realizaba de las conversaciones de la oficina 
Oval, cuando instruía a por lo menos a uno de sus 
asesores, de “hacer lo que tuviera que hacer” para 
impedir la investigación que se convertiría en el mas 
grande escándalo de la historia política de los Estados 
Unidos. 

Por otra parte, Carlos Andrés Pérez, ex presidente 
venezolano, y archienemigo del actual presidente 
venezolano, fue desalojado de la silla presidencial y 
condenado por el delito de malversación de fondos, 
cuando se comprobó que utilizó fondos públicos 
venezolanos como aportes a  Violeta Chamorro,  
entonces  Presidenta de Nicaragua.   

En el caso conocido como del “maletín de 800 mil 
dólares” y  que se lleva en Miami, por investigación 
realizada por el FBI  y donde se presentan testimonios 
junto con grabaciones, el nombre del Presidente 
venezolano ha emergido como una de las personas que 
estaba, supuestamente,  interesado en acallar el asunto, a 
través del pago de 2 millones de dólares al principal 
involucrado.  

Durante el proceso que se sigue en Miami en contra de 
los venezolanos vinculados al caso, se ha hecho evidente 
el interés del Fiscal Federal, de alcanzar con su mano 
inquisidora la cabeza del Presidente Venezolano, de tal 
forma que no ha escatimado esfuerzos en dar por 
sentado que el dinero en efectivo que se pretendió 
introducir en Argentina, era para financiar la campaña 
de la ahora Presidente Cristina Kirchner, aliada política, 
junto con su marido, de Chávez  por lo que este ultimo 
seria el mas interesado en que el dinero fuera,  en primer 
lugar entregado y luego el asunto silenciado.  

Richard Nixon y Carlos A. Peréz  Sombras en el Caso del Maletín  

A Chávez  Pudieran Buscar Enjuiciarlo por 
Obstrucción de Justicia y Malversación  

 

Ciertamente de las grabaciones presentadas en 
la Corte Federal del Estado de la Florida , no se 
puede alcanzar certeza alguna que el Jefe de 
Estado Venezolano tuviera conocimiento ni del 
origen ni del destino de los dólares, ni mucho 
menos de pagos para acallar a nadie u obstruir 
la justicia norteamericana . 

 Pero  si apareciera la evidencia que atara todo , 
el “smoking gun”, como lo llaman los 
norteamericanos, entonces pudieran los 
opositores de Chávez, empujar un juicio en su 
contra por  obstaculizar  el proceso judicial  en 
Estados Unidos, como sucedió con Richard 
Nixon y otro en Venezuela, por malversación de 
fondos públicos, , tal y como en el pasado   otra 
mujer, Violeta Chamorro de Nicaragua, metió 
en problemas a Carlos Andres Pérez , cuando le 
envió 250 mil dólares.   

El Presidente Venezolano esta siendo acechado 
¿Sobrevivirá? Por ahora usa el ataque como su  
mejor defensa como lo ha hecho en el pasado.  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2hgqnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn
nnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 R E P O R T E  C O N F I D E N C I A L                                                                      Página 2 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
   

Entregó Uno a Uno al FBI ¿Por Qué?  

Guido Antonini Wilson Grabó y 
Traicionó a Todos Sus Amigos  

Esta es la Portada de un  Anexo de la Fiscalía. 

“Trascripción  de   grabación  que Antonini realizó con el Auxilio del FBI”   

1.  Son 102 Páginas de transcripciones en Ingles y Español de la Reunión fechada 27de agosto de 
2008. 

2. La reunión es entre Alejandro Antonini, Guillermo Ledesma ( Abogado Argentino) Franklin 
Duran (Socio ) Moisés Maionica (Abogado Venezolano) 

3. En la conversación los amigos de Atonini le buscaron a un Abogado Argentino para que le 
ayudara a resolver el asunto en Argentina   que denominan “ una simple infracción 
aduanera” 

4. Antonini aunque es quien está grabando dice “ los nervios no me dejan hablar” 
5. Antonini reconoce que jamás se Reunió con el Ministro Rafael Ramírez  
6. En la grabación se entiende que el principal perjudicado con la investigación es el gobierno 

Argentino y la campaña de Cristina Kichner. 
7. “En Venezuela No te han atacado” dice el abogado Maionica, insinuando que Chávez lo  ha  

impedido como una forma de “pago” por el silencio de Antonini. 
8. Nada en esta  grabación en concluyente contra el Presidente Chávez.  
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 Acérrimo Enemigo de Chávez 

Jaime Bayly  Dice Que Antonini le Confesó 
que Tumbaría  a Chávez en el 2002   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
   
Las afirmaciones de Bayly son de interés, dado que diferentes fuentes han acusado a Antonini de trabajar para el 
gobierno venezolano, con el fin de entregar el dinero a la entonces candidata presidencial Cristina Fernández. 
Antonini en estos momentos se encuentra en Estados Unidos, protegido por el gobierno de ese país. Argentina ha 
pedido en dos ocasiones su extradición, que hasta los momentos no ha sido concedida por el gobierno 
norteamericano.  
 
"Me dijo que Chávez era una desgracia", cuenta Bayly sobre Antonini. "Que había instaurado un régimen autoritario 
y corrupto, que los amigotes de Chávez estaban haciéndose muy ricos, que no se podía hacer dinero a no ser que 
fueras socio del régimen. Me contó que era amigo de Carlos Andrés Pérez, que hablaban a menudo, que Carlos 
Andrés estaba en Santo Domingo, pero venía con frecuencia a Miami. Le dije que conocía a Carlos Andrés, que 
lo había entrevistado el año 97 o 98. Cogió el teléfono, llamó a Carlos Andrés y le dijo que estaba conmigo. Me dio 
sus saludos. Le dijo que cuando viniera a Miami, teníamos que juntarnos los tres “para hablar de política"".  
 
Una vez terminó su reunión con Antonini, Bayly cuenta que "unos meses después, en abril, leí que le habían dado 
un golpe a Chávez. Me acordé de mi amigo Guido, de sus enfáticas palabras: 'Chávez no va a durar. Lo vamos a 
tumbar.' Lo llamé para preguntarle qué estaba pasando en Caracas. No contestó."  
 
Continuó Bayly: "No volví a verlo más, hasta una mañana, cinco años después, en que abrí un periódico en Buenos 
Aires y vi la foto de ese raro gordo bonachón, acusado de ser 'el hombre de la valija', el misterioso pasajero que 
llegó en un vuelo privado desde Caracas y quiso introducir ilegalmente un maletín con ochocientos mil dólares en 
efectivo. Lo primero que pensé fue: Suerte que no me prestó su Hummer para ir a Disney. Lo siguiente que me 
dije fue: ¿Pero este gordo no estaba conspirando contra Chávez?"  
 
  
 

 

Jaime Bayly, escritor peruano quien nunca ha 
ocultado su aversión al Presidente Hugo Chávez, 
admitió en su columna "Papeles Perdidos" escrita 
este 28 de enero en el diario "Correo del Perú" 
que conoció a Guido Antonini Wilson a comienzos 
del año 2002, quien le confesó sin tapujos ser 
amigo del ex presidente venezolano Carlos 
Andrés Pérez, estar en contra del Presidente 
Chávez y aseguró que su gobierno finalizaría muy 
pronto. "Chávez no va a durar. Va a caer pronto. 
Lo vamos a tumbar (...) Acuérdate de mí -
insistió-. A Chávez lo tumbamos. Va a terminar 
en la cárcel", le habría dicho Antonini a Bayly. 
Pocos meses después de esa reunión ocurrió el 
golpe de abril de 2002, que sacó por 40 horas al 
Presidente Chávez del poder. 

Lo que Chávez ha Dicho de Antonini 
“Al bandido de Antonini, me gustaría tener en frente para que me diga en mi cara de quien eran esos 
reales… tu naciste aquí y aquí tienes cosas (refiriéndose a Antonini)... Estarás condenado a quedarte 
allá lamiéndole las patas a los yankees, traidor… porque eso es ser traidor a la patria…”.  Insistió que 
si en algún momento Antonini Wilson pisa territorio venezolanos, seria puesto en la cárcel.  
 
“Dicen que el caballero había almorzado conmigo y había estado en Palacio… a lo mejor entro a 
palacio este es un palacio en el que entra mucha gente a pedir ayuda… es una operación bien 
montada… Tuvo que haber almorzado con alguien (mientras estuvo en Caracas tras el escándalo) 
además debe haber comido bastante porque es muy gordo el desgraciado”. 
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Registran baja ocupación hotelera en isla de Margarita   Los hoteleros de 
Nueva Esparta tenían previsto que la ocupación de las camas alcanzara 80 por ciento 
durante la temporada vacacional que concluye este fin de semana, sin embargo, las 
estadísticas oficiales de la Cámara de Hoteles y Afines de la entidad, dan al traste con esas 
pretensiones, ya que apenas alcanzaron menos de 50%.  Pelayo Vera, presidente de la 
referida institución, aseguró que la pérdida de ocupación en comparación con el año 
pasado, supera los 30 puntos porcentuales, lo que atribuyó que una gran parte de los 
visitantes, antes de recurrir a los establecimientos hoteleros, optó por alquilar casas y 
apartamentos, opción que les resultaría más accesibles.  Vera lamentó que los hoteleros se 
hayan quedado con las habitaciones vacías en esta temporada, lo que esperan compensar 
con el turismo de congresos y convenciones en lo que resta del año, ya que, según expresó, 
la isla de Margarita sigue siendo atractiva para ese tipo de eventos que, afortunadamente, 
generan una gran cantidad de empleos indirectos, a la vez que permite mantener el flujo de 
visitantes fuera de temporada alta.  Por su parte Rafael Velásquez, presidente de la Cámara 
de Comercio, Puerto Libre y Producción de Nueva Esparta calificó como positiva la 
temporada comercial y sostuvo que las estimaciones previstas se superaron, a pesar de la 
disminución en la cantidad de visitantes que ingresaron por vía aérea, debido a la 
disminución de la oferta.  Señaló que a pesar de la baja ocupación hotelera, las islas de 
Margarita y Coche siguen siendo un destino atractivo. Destacó que para el próximo mes de 
diciembre mantendrá la recomendación para sus agremiados de ofrecer productos atractivos 
y competitivos, para que siga siendo un interés más de la oferta de beneficios para los 
visitantes.  Entretanto las estadísticas de la Corporación de Turismo del Estado Nueva 
Esparta (Corpotur) arrojan que el ingreso de visitantes a la región creció 11,37%, en el 
lapso comprendido entre enero y agosto del presente año, de acuerdo con los datos del 
Aeropuerto Internacional, Consorcio Guaritico, Onidex, Naviarca, Gran Cacique, Conferry 
y Ferryven. (El Universal Joan Perozo) 
 CONFERRY UNA VEZ MAS EN LA MIRA  Atendiendo denuncias de los usuarios, este 
domingo el Instituto para la Defensa de las Personas en el Acceso a Bienes y Servicios 
(Indepabis) inspeccionó las instalaciones de la empresa de transporte marítimo Conferry, en 
el estado Nueva Esparta, constatando el retraso en la salida de las naves. En tal sentido, el 
director regional de Indepabis, Luís López indicó que fue abierto un proceso administrativo 
a la empresa Conferry, que seguirá operando, puesto que fue suscrita un acta-convenio, 
mediante la cual la empresa se compromete a dar asistencia a todos aquellos pasajeros que 
puedan por alguna razón perder el ferry a la que están pautados viajar. Asimismo, el 
director de Indepabis destacó que entre otros compromisos que asumió Conferry es la de 
suministrar a sus pasajeros un autobús que pueda trasladarlos a sus destinos, previa 
verificación de la adquisición de boletos para regresar a sus destino final. Además, la 
compañía naviera deberá suministrar a los pasajeros luego de la demora de los ferrys 
refrigerio durante la travesía. Igualmente, señaló que después del problema surgido este 
sábado, cuando pasajeros enojados por la demora de las naves, asaltaron una de ellas con el 
fin de obligar a la empresa a enviarlos de vuelta a sus destinos, y refirió que se logró 
acordar con la empresa algunos avances en materia de puntualidad. 
INMIGRACION ELECTORAL EN MANEIRO DECLARADA ILEGAL Concejal Anselmo Brito "Chemito" 
candidato  a la Alcaldía de Maneiro, informó que a través de informaciones publicadas en 
un diario de circulación nacional tuvo conocimiento sobre la decisión del Consejo Nacional 
Electoral "de las denuncias que hicimos sobre traslados artificiales hacia el municipio 
Maneiro, con la intención de aumentar las posibilidades de una  candidata." Acompañado 
por representantes de los 20 partidos nacionales que lo inscribieron en el CNE: Acción 
Democrática, Juan Bimba, Alianza Bravo Pueblo, Bandera Roja, CONDE, Dignidad 
Patriótica, Democracia Renovadora, Electores Libres, MIN Unidad, Movimiento Laborista, 
Movimiento Republicano, NGI,  OPG, OPINA, PDN,  PSOEV, Redes, Solidaridad 
Independiente, Venezuela de Primera y Visión Venezuela, Chemito dijo que "los 
integrantes de la Mesa Técnica para analizar el registro electoral fueron notificados por los 
representantes del CNE de la decisión de reversar 8.109 solicitudes de reubicación de 
electores, recibidas en 13 municipios.   
MOREL CON TODOS Y TODOS CON MOREL . Es realmente desagradable ver como 
candidatos jóvenes se han incorporado a la vieja practica de pedir prestada la imagen de 
viejos políticos, demostrando de esta forma que de nuevo no tienen nada mientras llenan al 
estado Nueva Esparta de vallas y afiches retratados con el jefe adeco. En Mariño y Maneiro 
no se ven bien los candidatos del “morelismo” ya que cada uno anda por su lado. Igual pasa 
en Municipios como Antolín del Campo en donde por lo menos tres candidatos dicen ser de 
Morel.   
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EL UNIVERSAL    

El  ex gobernador de Nueva 
Esparta, Alexis Navarro, se 
convirtió también el viernes 
pasado en ex embajador de 
Venezuela en Rusia, pues fue 
publicada en Gaceta Oficial la 

designación de Hugo José 
García Hernández como nuevo 
jefe de la misión diplomática 

en ese país.  

 Fuentes diplomáticas 
informaron que Navarro habría 
sido removido debido a que 
desobedeció las instrucciones 
que se le dieron de no aspirar 
la candidatura a la gobernación 
del estado insular y presentó su 
nombre en las primarias del 
Partido Socialista Unido de 

Venezuela (PSUV), sin contar si 
quiera con el visto bueno del 
canciller venezolano Nicolás 

Maduro.  
 

En junio pasado, el presidente 
Hugo Chávez expresó su 

inconformidad con la aspiración 
en su programa Aló Presidente: 
"Él (Navarro) es buen amigo 

mío. Alexis sacó más votos que 
William (Fariñas). Pero Alexis 

cometió un acto de indisciplina, 
él es embajador en Moscú. A mí 
ni siquiera me pidió permiso 

para lanzarse de candidato. ¡Él 
es un embajador, tiene que 
estar en Moscú! Él se vino sin 
decirnos ni al canciller ni a 

nadie", dijo.  
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